

El Gobierno Nacional ha invertido \$167 mil millones para construir equipamientos en proyectos de vivienda de familias de escasos recursos

Estas obras, que incluyen colegios, centros de desarrollo infantil y parques recreodeportivos, se han desarrollado en 50 municipios



Susana Correa, Ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio. Foto: Sharon Duran (MVCT)

Bogotá, D.C.

06 Jul-2022

En el marco de la política de vivienda del Gobierno Nacional, que busca llevar más y mejores espacios para la recreación y la educación a las comunidades menos favorecidas, se han desarrollado 62 proyectos de equipamientos sociales, que buscan generar tejido social y mejorar la calidad de vida de las familias de escasos recursos beneficiadas con proyectos de vivienda. Para ello, precisamente, se han invertido \$167 mil millones en 23 departamentos del país.

Según la ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio, Susana Correa, “durante el gobierno del presidente Iván Duque identificamos la necesidad de dotar a estas comunidades con colegios, centros de desarrollo infantil y parques recreodeportivos, como escenarios de cohesión, solidaridad y apoyo para familias de escasos recursos”.

El despliegue de la estrategia de equipamientos ha permitido impactar positivamente a comunidades en los departamentos de Valle del Cauca, Cundinamarca, Atlántico, La Guajira, Nariño, Boyacá, Cesar, Huila, Meta, Tolima, Antioquia, Cauca, Magdalena, Putumayo, Quindío, Sucre, Bolívar, Caldas, Caquetá, Córdoba, Norte de Santander, Risaralda y Santander.

Cabe destacar que estos proyectos del gobierno del presidente Iván Duque implicaron 5 centros de desarrollo infantil (CDI), 3 colegios, 5 colegios con CDI, 47 parques recreodeportivos y 2 sacúdete, con los cuales se benefician 44.713 hogares en proyectos de vivienda del Gobierno Nacional.

"La política de vivienda no puede terminar con la entrega de las llaves; es necesario construir espacios sostenibles, incluyendo, por lo tanto, equipamientos como parques, colegios y demás infraestructura complementaria", anotó la Ministra de Vivienda, quien, además, anunció que el objetivo es dejar en proceso 45 equipamientos más a través de 'Sacúdete', una iniciativa que permite la consolidación de espacios destinados al desarrollo de actividades recreodeportivas y culturales para niños y jóvenes. Su desarrollo representa una inversión de \$90.802 millones y el beneficio de 27.713 hogares en 18 departamentos.

Esta estrategia de equipamientos también busca proporcionar a los habitantes de los proyectos de vivienda, liderados por el Gobierno Nacional, espacios de uso público complementarios al hábitat y el trabajo.

Mejoramiento Integral de Barrios

Además, otros 13.384 hogares ya cuentan con el mejoramiento integral de sus barrios en Cali, Neiva y Valledupar. Para esta iniciativa el gobierno del presidente Iván Duque destinó cerca de \$26 mil millones, con los cuales se adelantaron adecuaciones de calles, andenes, rondas de ríos, senderos peatonales y construcción de ciclorrutas, entre otras intervenciones.

También se realizó la asistencia técnica en la formulación de 11 proyectos de Mejoramiento Integral de Barrios (MIB), que serán ejecutados con recursos de Banco Mundial entre 2022-2026.